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Aos (11) onze dias de Setembro de 2018 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua 

119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, ressaltou a presença dos 

representantes dos vereadores  Sr. Tanaka, Sr. Jean do Idimar, e Sr. Fabricio Dias ressaltando a importância 

da participação ativa e constante da Câmara de Vereadores nas reuniões deste Conselho.Registrou-se 

também a presença de membros da imprensa local, e do presidente do CONSEG Sr. Amarildo. Sra. Juliana, 

fala então sobre o processo que está ocorrendo com relação a prestação de contas do hospital, informou que 

em a comissão decidiu solicitar vistas em alguns documentos e notas e foi solicitada a adequação em formas 

de apresentação de notas e demais documentos, sendo que será apresentada na próxima reunião do conselho, 

sendo pauta única. Sra. Juliana falou novamente da ausência dos conselheiros titulares, da necessidade de 

comprometimento, e que se faça a exclusão dos faltantes, com a inclusão dos suplentes na sequência da 

eleição, já na próxima reunião. Posteriormente passou-se a fala para Sra. Giane, que realizou a leitura e 

esclarecimentos da Prestação de Contas dos 2º Quadrimestre da Secretaria Municipal de Saúde , que foi 

APROVADA por todos. Sra Juliana informa que a reforma da Unidade Básica de Saúde, U.B.S. da Meia 

Praia 1 está em andamento dentro do cronograma previsto e que seu objetivo é revitalizar todas as UBS’s da 

cidade, informou que ainda continuamos com a falta de vacinadores, que 2 novos técnicos que fizeram o 

curso necessário, se apresentaram , mas que ainda não atende toda a necessidade, mas que está se 

procurando  estratégias para minimizar os problemas. Sra. Mariana, fala sobre a vacinação do HPV, que 

estamos em plena campanha de vacinação, que a faixa etária para meninas é de 09 a 14 anos, e a faixa etária 

para meninos é de 11 (onze)  a 14 (quatorze)  anos, sendo  duas doses para imunização completa, sendo a 

segunda dose, a ser aplicada 6 ( seis)  meses, após a aplicação da  primeira dose. Foi citado que é necessária 

a autorização dos pais para a imunização e não pode ser feita em massa nas escolas por exemplo, foi 

informado que existe uma projeção que 50% ( cinqüenta por cento) das meninos e 25 % ( vinte e cindo por 

cento) das meninas, tenham contato com o vírus do H.P.V., . Devido a adesão a vacinação abaixo da 

expectativa, foi sugerida a realização de uma força-tarefa, e o dia H, com mobilização da comunidade, 

falando da importância da vacinação, quais os benefícios e da responsabilidade dos responsáveis, pais ou 

familiares com a saúde das crianças e adolescentes. Foi sugerido o envolvimento das entidades, como 

Rotary, Lions Club, Rede Feminina de Combate ao Câncer, grupo de escoteiros, etc...., o que foi avaliado 

muito positivamente pelos membros do conselho. Com relação as ações da Dengue, foi informado que as 

equipes de endemias, continuam fazendo o trabalho continuo, mas que existem muitos focos e infestações na 

cidade e que a população permanece não fazendo sua parte na prevenção.  Foi informado que na data do 

06/10/2018, será realizada uma ação de comemoração da semana do Idoso, na orla na Meia Praia, com 

diversas atividades e convidado aos conselheiros a participarem nesta ação junto com a gestão, que contará 

com a parceria da secretaria de Educação e Esporte. Informou-se que a pauta única da próxima reunião é de 

apresentação da prestação de contas do Grupo IDEAS – Hospital Santo Antônio de Itapema. Isto posto e 

sem mais assuntos a tratar, Sra. Maria Lilia agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos 

de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Hilda Maria Sorski Lima lavro a presente ata 
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